



LES CASQUES BLEUS en CENTRAFRIQUE

Une force pour la paix, une force pour l'avenir

La MINUSCA est en République centrafricaine depuis avril 2014. Le déploiement des casques bleus a commencé en septembre 2014 avec un effectif global : 12830 (autorisé par le Conseil de sécurité)

EN BREF



Force militaire

> **10.750**

129
Femmes



20 pays contributeurs

Bangladesh, Burundi, Cameroun, République du Congo, Gabon, Indonésie, Maroc, Pakistan, Rwanda, Sri Lanka, Cambodge, Serbie, Egypte, Népal, Zambie, Niger, Sénégal, Pérou, Mauritanie, Bénin.

.....

Police



135
Femmes

2.080 <



21 pays contributeurs

Benin, Burkina Faso, Burundi, Cameroun, République du Congo, RD Congo, Djibouti, France, Gambia, Ghana, Guinée, Jordan, Mali, Niger, Romania, Rwanda, Senegal, Togo, Tunisia, Turkey, Yemen.

QUE FAISONS - NOUS ?

- Protéger la population civile
- Appui à la mise en œuvre du processus politique
- Appui à l'extension de l'autorité de l'État et du maintien de l'intégrité territoriale
- L'ordre et la sécurité publics
- Soutien à l'action humanitaire
- Protection du personnel et des biens des Nations Unies



Pertes en vies humaines

29